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Rétrospective en 1/15e  est une maquette en carton qui reproduit à l’échelle 1/15e  
la majorité des œuvres que Fabienne Audéoud a produites et montrées depuis 25 ans. 
L’installation a été conçue pour l’espace dans son atelier et a fait l’objet de visites  
commentées par l’artiste lors de rendez-vous privées et de dîners.

—

Fabienne Audéoud vit et travaille à Paris, après une douzaine d’années à Londres. 
C’est après un M.A. à la Goldsmiths University qu’elle recentre son travail, 
jusqu’alors surtout musical et scénique, autour des pratiques d’art contemporain, 
et c’est donc d’abord dans le contexte de la scène britannique de la fin des années 
90 qu’elle le présentera. Ses collaborations avec John Russell et son travail en solo 
sont régulièrement montrés dans des artist-run spaces et des institutions.  
Elle fera partie de l’exposition Futur, Ancien, Fugitif au Palais de Tokyo en octobre 
2019 et présentera également un solo show à Island, Bruxelles. 
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A Retrospective , 1:15 scale is a cardboard maquette reproducing scale 1:15 the 
majority of the work produced and shown for the last 25 years by Fabienne Audeoud. 
The installation was conceived for the space of her studio and the artist organised 
commented visits for an invited audience.

—

Fabienne Audéoud lives and works in Paris after a dozen years in London and a two 
years residency at the Jan van Eyck in Maastricht. 
It’s after an M.A. in fine art at Goldsmiths that her work, until then mostly musical, 
focused around contemporary art practices and developed in the 90’s British art 
scene. Her collaborations with John Russell and her solo work, which  includes 
videos, performances and paintings have been shown worldwide in independent 
spaces as well as in institutions. 
She will be part of the group show Future, Former, Fugitive at the Palais de Tokyo in 
October 2019, and will present a solo show at Island Brussels.
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